



Participantes en la anterior edición de la Semana de Desarrollo visitaron la Escuela de Maquinaria. :: A. L.

La Semana de Desarrollo Local arranca mañana en Ermua

Se ofrecerán charlas de expertos en los diferentes campos, juegos infantiles y la entrega de premios
Juan Torres

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará a partir de mañana su cita anual con la Semana de Desarrollo Local, que en esta ocasión pretende ser «una ventana abierta al mundo». Las actividades organizadas con este motivo estarán dirigidas a toda la población, desde estudiantes a empresarios, emprendedores hasta comerciantes. Se desarrollarán de lunes a viernes, en Lobiano y la biblioteca municipal.

La inauguración de las jornadas, mañana lunes, correrá a cargo del alcalde, Carlos Totorika, a partir de las 9.30 horas. La primera parte de estas jornadas estará dedicada al comercio. En concreto, la directora de 'Punto de Vista', Ainhoa García de Madinabeitia, ofrecerá una charla sobre 'El comercio, un elemento clave de la ciudad'. Será a partir de las 9.45 horas. La experta en comercio Noelia Oliver disertará sobre 'Wikiideas: ¿Atiendes con los cinco sentidos?'. Será a partir de las 10.45 horas.

El martes será el día dedicado a los escolares del municipio, puesto que se contará con actividades dirigidas a ellos que se desarrollarán en la biblioteca municipal. Estarán dirigidas por los centros educativos. La primera de las actividades serán los talleres de 'pico cricket' para pequeños de 10 a 12 años. Se llevarán a cabo de 16 a 19 horas. En

estos talleres los jóvenes pueden desarrollar su creatividad a través de este juego de acción-reacción que les permite crear elementos que lucen o se mueven.

El planetario Kutxaespacio será otra de las ofertas de este día dedicado a los más jóvenes. Se mantendrá abierto de 9 de la mañana a las 18 horas de la tarde, frente a la biblioteca, para que puedan acudir los escolares ermuaños a disfrutar en su interior.

La jornada del miércoles se dedicará a los emprendedores. Por ello tras su apertura, por parte del alcalde, se celebrará una charla a cargo de Javier Fernández, el gerente de Incide SA, sobre 'El ADN del emprendedor'. Será a partir de las 9.30 horas.

Kukuxumusu

Pedro Balboa, de Kukuxumusu, ofrecerá además las 'claves de una marca nacida para divertir y divertirse'. Será a partir de las 10.15 horas. Pos-

Las Jornadas se clausurarán el viernes con la entrega de premios del concurso de proyectos innovadores

El martes estará dedicado a los escolares, con actividades dirigidas por los centros educativos

teriormente, 11.30 a 12.15 horas, el emprendedor Peio Ruiz hablará sobre 'La aventura de emprender'. La directora del Área de Desarrollo Local, Rosalía Herrera, desarrollará el tema de 'Cultura emprendedora', a partir de las 12.15 horas. A las 12.45 horas se presentarán diferentes proyectos empresariales.

El jueves comenzará con una charla sobre 'Gestión ágil de proyectos: experiencias prácticas y resultados obtenidos', del representante de Plain Concepts, Ricardo Corral. El Coordinador General de Zeuxa Solutions, Josu Ansola, se encargará de informar a los presentes sobre 'Gestión ágil e incertidumbre', a partir de las 10.15 horas.

A las 11.30 horas, el coordinador de GBE-NER, Juan Jesús Anduaga, ofrecerá una charla sobre 'Nuevo estilo de relaciones: Proyectos basados en las Personas'.

El responsable del Departamento de Transformación Empresarial de la SPRI, Josu Ocariz, hablará sobre el 'Programa Compite 2011', a partir de las 12.15 horas. Por la tarde, a partir de las 16 horas, se desarrollará un taller de 'Gestión de las personas en las organizaciones ágiles', en Lobiano, a cargo de las fundadoras de Ekilia, A. Iraolagoitia y J. Castillo.

Las jornadas se clausurarán el viernes. Esta jornada comenzará con la charla del empresario y Presidente de Honor del Lagun Aro Gipuzkoa Basket, Miguel Santos, que a partir de las 10.15 horas hablará sobre 'Cómo superarse ante los retos vitales'. A partir de las 11.15 horas se entregarán los premios del concurso de ideas y proyectos innovadores Juan Torres.

Inauguradas las 30 VPO y 15 viviendas libres del barrio de San Antonio

A. LASUEN

ERMUA. Las 45 viviendas San Antonio, construidas por Larcovi junto a la vías del tren, se inauguraron ayer. El acto contó con la presencia del Consejero de Viviendas y Transportes, Iñaki Arriola, el alcalde, Carlos Totorika, el concejal de Urbanismo, Félix Prol y los portavoces de PP local, Fernando Lecumberri, y EAJ-PNV, María Angeles Gorritxategi.

Se inauguró el edificio de viviendas de dos portales. Por un lado, el número 11 que cuenta con 30 viviendas de protección oficial y, por otro, el número 13 de tiene 15 viviendas en régimen libre.

El inmueble tiene dos plantas de sótanos para trasteros y garajes, una planta baja para locales comerciales y cuartos de elementos de instalaciones comunes y 5 plantas de viviendas. Se han urbanizado 2.500 metros cuadrados con una plaza de uso público.

El sorteo de las viviendas se celebró en diciembre de 2005 y la licencia de ocupación ha sido otorgada por el Ayuntamiento el 23

de diciembre de 2010. La firma de escrituras y entrega de llaves se ha llevado a cabo recientemente.

El alcalde, Carlos Totorika recordó en la inauguración los innumerables trámites que fueron necesarios para el traslado de empresas que permitió realizar este tipo de actuaciones en la zona. Además pidió disculpas por las interminables obras que se han llevado a cabo en esta zona del municipio y aseguró a los vecinos que «aún se llevarán a cabo algunas mejoras, con la instalación de juegos infantiles, entre otras».

Arriola calificó de 'vía crucis' el largo calvario de obras que han tenido que vivir los vecinos de esta zona. Recordó, además, numerosos los proyectos que le han hecho acudir a Ermua en numerosas ocasiones, en el último año, tanto en materia de vivienda como la urbanización del entorno del Ermua Antzokia o la exposición sobre la nueva estación «Y en un futuro se firmará un convenio para la mejora del muro de contención ferroviario», anunció.



Las autoridades, durante el acto inaugural de ayer. :: A. L.

Lobiano albergará un encuentro palindromista de ámbito internacional

A. L.

ERMUA. El próximo sábado se celebrarán en Ermua diversos actos públicos en el marco del Encuentro del Club Palindromista Internacional. El programa de actividades comenzará a las 10.30 horas con el encuentro de palindromistas, en Lobiano.

En el mismo lugar, a las 12.15, se llevará a cabo la presentación de libros palindrómicos recientemente publicados. Xavi Torres y Pablo Nemirovsky presentarán dos libros escritos conjuntamente. Sus títulos son: 'Sobreverbos' y 'Miguel de Cervantes, autor del Soldado Rod Adlos'. También se presentará el libro 'Sé verla al revés' del Juan Pablo Saez, que des-

de Buenos Aires y a través de videoconferencia, presentará su obra 'Simetral Artemis'.

Por la tarde, a las 18 horas, en Lobiano se ofrecerá un recital palindrómico. Se realizará una lectura de palíndromos a cargo de los propios autores asistentes al encuentro. Además, se representarán dos piezas teatrales palindrómicas, 'Zakiltraba', de Markos Gimeno, en euskera, y 'Diálogo pipero', de María José Abia y Pere Ruiz.

A las 20 horas, en Lobiano, comenzará un concierto de sonidos porteños con el grupo 'Tierra del Fuego', del palindromista y bandeonista argentino afinado en París Pablo Nemirovsky.